

Morne Vletter, le nouvel artilleur du REC

Fédérale 1. Rennes EC - Union Cognac-Saint-Jean (18 h). Arrivé de Strasbourg à l'intersaison, l'ouvreur s'affirme comme une pièce maîtresse du dispositif rennais.

En deux journées de championnat, l'ouvreur sud-africain Morne Vletter a donné un aperçu de ses qualités de meneur de jeu et de buteur en rendant de belles copies pour lancer la saison du REC.

À Dax, il a passé la pénalité qui a offert le bonus défensif à son équipe, après avoir sonné la révolte en fin de premier acte en interceptant un ballon perdu, amenant l'essai de Bastien Le Picaut.

Soixante matches de Fédérale 1

Sur la pelouse de Suresnes, il a soulagé ses coéquipiers par de nombreux coups de pied précis, passé deux pénalités et claqué la transversale sur l'essai de Martin Bertrand.

« Il y a beaucoup de qualités chez Morne, ce qui nous permet de mettre en place toutes les formes de jeu. On essaie aussi de



Jocelyne Regent

Morne Vletter a rejoint le groupe rennais à l'intersaison.

construire la stratégie autour de lui pour qu'il ait un maximum de possibilités », soulignait l'entraîneur Kévin Courties cette semaine.

Recruté par Angoulême en 2010 en provenance de Durban, l'ouvreur a évolué près de cinq saisons en Charente. Il a connu la montée en Fédérale 2, puis le titre de champion de France, avant de découvrir la Fédérale 1 chez les pensionnaires de Chanzy.

Passé ensuite par Limoges et Strasbourg, le Sud-africain s'est forgé une réputation de joueur solide, buteur fiable et longue distance. Son expérience du championnat (plus de soixante matches, 414 points inscrits) doit être un atout important dans la mission maintien du REC.

Le joueur de 31 ans expliquait à son arrivée croire au « **bon projet du club** » et avoir eu « **un très bon feeling** » lors des premiers contacts avec le staff breton. Ancien coéquipier de Victor Paquet au SA XV, l'ouvreur s'est très vite adapté au jeu des Noir et Blanc.

Ces derniers ont commencé le championnat de fort belle manière en obtenant cinq points en deux déplacements. La réception de l'Union Cognac - Saint-Jean-d'Angély, véritable ténor de la poule (première de poule l'an passé), s'annonce comme un test grandeur nature pour les Bretons qui doivent s'imposer sur leurs terres, où ils sont invaincus depuis mars 2016.

Morne Vletter sera une arme importante dans cette confrontation prometteuse.

Que la fête soit belle.

Le groupe. Avants : Beaujean, Giorgazé, Quemerais, Fau, Paquet, Andouard, Boyadjis, Forget, Gonzalez, Taelega, Béraud, Bertrand, Caillet, Mettier. Arrières : Cocetta, Massicot, Piaud, Vletter, Bardou, Forgue, François, Dubois, Le Berre, Magnan, Platon.